

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Saldo Rojo	Nadie puede regatear la experiencia del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de la CDMX, Pablo Vázquez , pero todo indica que la seguridad se le va de las manos. Hombre de confianza de Omar García Harfuch, Vázquez asumió el cargo los homicidios son cada día más comunes. Las cifras oficiales, aquellas que reportan las autoridades federales cada día, aplastan el discurso del propio Vázquez y, sobre todo, del jefe de Gobierno Martí Batres. El pasado fin de semana 12 personas fueron asesinadas.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	La Voz del Centro Guillermo A. Gazal	Aplausos y denuncias	Reconocemos y apreciamos los buenos actos de la autoridad, como la valiente actuación de la policía segunda Claudia Mondragón Rojas la semana pasada, a quien honramos, junto con la comunidad del CH y la calle de las Novias y Ceremonias AC, por su acto heroico al detener a tres presuntos ladrones, mientras ponía en riesgo su integridad física, con el único aliciente de cumplir su responsabilidad como policía de esta CDMX, la felicitamos y le agradecemos su acción.
Milenio	Trascendió	FGJ	En la Fiscalía capitalina aseguran que la presión por el asesinato de la activista trans Samantha Gomes cayó en el área de feminicidios, donde tienen la encomienda de dar resultados en las próximas horas, por lo que continúan el rastreo del presunto responsable a través de diversos videos obtenidos en la zona de los hechos.
Contra Réplica	Línea 13	La papa caliente del nuevo fiscal	El pasado domingo fue un día terrible para la comunidad trans en la CDMX, luego de que dos personas fueran asesinadas. Destaca el homicidio de la defensora de esta comunidad, Samantha Gómez Fonseca, cuando fue baleada por unos sujetos en motocicleta al salir del Reclusorio Preventivo Sur, en Xochimilco. Las protestas no se hicieron esperar y se espera que continúen en los próximos días en demanda del esclarecimiento de los dos homicidios. Esta es la primera "papa caliente" del nuevo fiscal capitalino, Ulises Lara .



Síntesis informativa

16 de enero 2024

La Jornada	Astillero Julio Hernández	Ernestina podría dejar escaño	Ernestina Godoy no descarta dejar el Senado, en caso de que su candidatura triunfe, y ocupar otro cargo. Entrevistada a través de Internet, dijo: "No quiero decir 'sí me voy al Senado y ahí voy a terminar, porque son seis años seguros. No: vamos viendo, uno entra pensando "voy a terminar", pero hubo de pasar a la fiscalía de la CDMX.
------------	--	-------------------------------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Resultados en el Edomex	La gobernadora Delfina Gómez demostró que la inseguridad se puede combatir. En el cierre de 2023 logró un descenso en delitos de alto impacto, y arrancó 2024, con una baja de 18% por homicidio doloso.
La Razón	Rozones	Brutalidad en Naucalpan	Una gran indignación causó la difusión de un video en el que se aprecia a dos policías municipales de Naucalpan, Estado de México, mientras detienen a un niño, lo intentan esposar y lo jalan de las orejas. El "delito" del menor, se informó, fue que estaba pintando la fachada de una casa y, según los uniformados, no tenía permiso para ello. Sólo la intervención de vecinos impidió que los agentes se llevaran al menor del lugar en donde lo sometieron, en Lomas de Sotelo. Tras la difusión del video los dos policías fueron puestos a disposición de la Unidad de Asuntos Internos, pero el agravio cometido en contra del pequeño ya nadie se lo quita.
La Razón	Rozones	Que el crimen tenga conciencia	El que dejó a unos con la ceja levantada y a otros con los pelos de punta fue el secretario de Seguridad de Tamaulipas, Sergio Chávez García. Y es que resulta que el funcionario pidió al crimen organizado que permita la realización de las próximas elecciones.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	El que cada día se hunde más en el fango es Martí, pues, mientras más intenta desligarse de la



			imposición de su fiscal cuñado, Ulises Lara, más se hunde. El jefe de Gobierno sustituto niega que Horacio Cordero, director de la escuela patito que hizo abogado en tiempo récord a Ulises, haya sido su chofer. El tema es que salieron los documentos que comprueban que Horacio era su chofer en la presidencia del PRD después, cuando fue secretario de Desarrollo Social con Marcelo Ebrard.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	"Chava Chava"	En uno de los eventos del aspirante Alcalde tlalpeño apareció nada más nada menos que Salvador Santiago Salazar mejor conocido como "Chava Chava" FAMOSO por ser el operador de tooooooo tipo de finanzas en Cuauhtémoc y, hace años, blanco de algunas investigaciones en entonces Procuraduría, ahora anda muy metido en la campaña en el sur.
El Sol de México	A la Sombra	Señales	Dicen que en política todo son señales y así se tomó la aparición de Martha Delgado , una de las más cercanas colaboradoras del ex canciller Marcelo Ebrard, en uno de los promocionales de la candidata frentista Xóchitl Gálvez.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Los debates interesan	La oportunidad de contrastar propuestas y personalidades. Suelen ser la oportunidad de los que van rezagados para acercarse al líder, de manera que nadie debe sorprenderse que Xóchitl y Máynez ya los vean como una oportunidad para recortar distancia con la doctora Sheinbaum. El INE difundió que habrá tres debates.
El Universal	Bajo Reserva	¿Fin del acoso al Instituto de Transparencia?	La época del oscurantismo en la que el actual gobierno pretendió someter INAI, estaría por acabar en el próximo gobierno sin importar quién de las dos candidatas presidenciales que encabezan la carrera presidencial llegue a Palacio Nacional. Tanto Xóchitl Gálvez, como Claudia Sheinbaum han mandado enviados y asesores para conocer a fondo el papel del INAI y su utilidad para el combate a la corrupción por medio del acceso a la información pública.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Manlio está de regreso	Quien ya tiene un pie en el Senado es el priista, Manlio Fabio Beltrones; incluso, lo ven bien en los partidos aliados (PAN y PRD), y hasta la precandidata presidencial, Xóchitl Gálvez. Acudió a revisar la convocatoria del partido y la normatividad del Instituto Reyes Heróles (PRI Sonora).
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	MC	¿Quién entiende a Jorge Álvarez Máynez? El precandidato de MC la Presidencia ha dicho que no quiere ser una copia de Samuel García peero aparece en un video recibiendo del gobernador,



Síntesis informativa

16 de enero 2024

			a manera de estafeta, sus tenis y playeras fosfofosfo. Con eso queda claro que en la campaña de Álvarez Máynez se hará lo que diga Samuel.
El Financiero	Confidencial	Denuncian intromisión de Samuel	Si Samuel García, gobernador en Nuevo León, creía que podía seguir en campaña ilegal sin ninguna consecuencia, resulta que el PRD lo denunció ante el INE, por aparecer en uno de los spots de Jorge Álvarez Máynez, precandidato de Movimiento Ciudadano , pues estaría violando el principio de imparcialidad que deben guardar todos los funcionarios públicos.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Prepararían terreno	A pesar de que con la actual composición de la Cámara de Diputados el panorama no luce favorable. la presidenta de la Comisión de Reforma Política-Electoral en San Lázaro, la morenista Graciela Sánchez Ortiz reconoció que su equipo de trabajo está listo para trabajar en el paquete de reformas en materia electoral que el presidente AMLO anunció que enviaría en febrero.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Las prioridades	El presidente AMLO enviará sus proyectos de reforma al Congreso de la Unión, el 5 de febrero , con la finalidad de que diputados y senadores mantengan enfocados sus trabajos en la agenda legislativa y no en las campañas electorales. De entrada, deberán encontrar la fórmula para lograr una mayoría calificada que permita reformar la Constitución en temas judiciales, laborales y electorales.
El Financiero	Confidencial	"Inventariar" las mañaneras	En una de esas, el formato y equipo de la mañanera tendrán una hoja en los libros de entrega-recepción entre la Presidencia saliente y la que entre en 2024. Y es que López Obrador refirió que es algo que se debe "inventariar" para garantizar el derecho a la información, y no dejárselo "a las grandes corporaciones" . Aunque acotó que quien lo supla será libre de determinar el nombre que tenga ese "diálogo circular"...
El Economista	La Gran Carpa	Rehilete	La Secretaría de Salud dijo que los hospitales cuentan con una amplia disponibilidad de camas hospitalarias para la atención del Covid-19. Según la dependencia, se observó un incremento de casos a partir del invierno 2023-2024, pero aseguraron que con la vacunación nacional, la ocupación hospitalaria y las defunciones se mantienen en cifras mínimas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS